

Comenzó en Cuba Comprobación Nacional al Control Interno



La Habana, 1 nov (RHC) Con la mirada en el uso y gestión de los inventarios, en particular la gestión de los ociosos o de lento movimiento, inició este miércoles la Duodécima Comprobación Nacional al Control Interno, que examinará, por muestras, las operaciones realizadas entre enero y septiembre de este año.

El ejercicio, en el que participarán más de 2 mil auditores, tiene como ejes complementarios la contratación económica, las cuentas por cobrar y pagar, el control de combustible y el pago a privados.

Hasta el 12 de diciembre próximo se desarrollarán 371 acciones de control; de ellas, 339 inspecciones de la Contraloría y 22 comprobaciones especiales.

La Comprobación Nacional al Control Interno contempla sectores diversificados, aunque el mayor peso está en la rama agroalimentaria, las entidades de subordinación local y las dedicadas a la actividad logística.

Fuente: RReloj/Dayani Haro Cordovez.



Radio Habana Cuba